

Abril 2024 - N° 2

# BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



## Seis nuevos programas acreditados

La Universidad de Pamplona suma 22 programas acreditados en Alta Calidad

## Acreditación en Alta Calidad de seis nuevos programas.

## Encuentro de baloncesto

Encuentro amistoso de baloncesto en el Coliseo Campus Virgen del Rosario de la Unipamplona.

## Día del idioma

Celebración del día del idioma en el teatro Jáuregui de la Universidad de Pamplona.

## Ocaso y Café

El programa Ocaso y Café continua en su segunda temporada

## Celebrando el día de la niñez

Radio Universidad de Pamplona celebró el día de la niñez junto al CAIMIUP





Fotografías tomadas por estudiantes de Comunicación Social

## La Universidad de Pamplona recibe la Acreditación en Alta Calidad de seis nuevos programas.

La Acreditación fue dada mediante la resolución número 004899, con estos reconocimientos por parte del Ministerio de Educación Nacional, la Institución completa 22 programas certificados con sello de Excelencia. La Acreditación en Alta Calidad es otorgada por seis años y la renovación del Registro Calificado, por siete años más.

La Acreditación en Alta Calidad representa un reconocimiento significativo a la excelencia académica y la calidad formativa ofrecida por la Universidad de Pamplona. Asimismo, destaca el compromiso continuo de la Universidad con la mejora constante en la educación superior y su contribución al desarrollo del país mediante la formación de profesionales altamente capacitados en este campo.

**Después del arduo trabajo y esfuerzo de todo el equipo humano, docentes, administrativos y comunidad universitaria, se le hace entrega a la región y al país seis nuevos programas con este importante reconocimiento: Ingeniería Mecatrónica, Administración de empresas, Economía, Arquitectura, Comunicación Social y Filosofía.**



Fotografía tomada por Radio Universidad de Pamplona

## Encuentro amistoso de baloncesto en el Coliseo Campus Virgen del Rosario de la Unipamplona.

Se llevó a cabo el encuentro deportivo de baloncesto entre la Universidad de Pamplona y el Club Motilones del Norte, partido desarrollado en el Coliseo Campus Virgen del Rosario.

En este evento deportivo se contó con la presencia del Gobernador de Norte de Santander, Dr. William Villamizar Laguado en compañía del Dr. Ivaldo Torres Chávez, rector de la Universidad de Pamplona y Klaus Faber Mogollón alcalde del municipio de Pamplona.



El gobernador expreso su alegría al venir a Pamplona y poder visitar una de las sedes de la universidad, y disfrutar de un grato momento deportivo que permitiera despertar el interés por el deporte, además felicitó a las directivas de la Unipamplona por facilitar los espacios hacia la comunidad a través del deporte. El recinto destaca por su adecuación multipropósito que permite el desarrollo social y deportivo de la comunidad universitaria y pamploesa.



Fotografías tomadas por Radio Universidad de Pamplona

## Radio Universidad de Pamplona celebró el día de la niñez junto a el CAIMIUP

El Centro de Atención Integral Materno Infantil de la Universidad de Pamplona (CAIMIUP) organizó una jornada de spa para los niños, brindándoles la oportunidad de relajarse y disfrutar de cuidados especiales. También hubo actividades de pintucaritas, creando un espacio de bienestar para cada uno de los niños.

En un ambiente de alegría y diversión, promoviendo la participación de los más pequeños, estudiantes de la licenciatura en educación física se unieron a la celebración, compartiendo su entusiasmo por el bienestar y la actividad física de los niños.

La radio joven y cultural jugó un papel fundamental en la difusión y organización de este evento, demostrando su compromiso con la comunidad y su enfoque en la promoción de actividades enriquecedoras para los niños. Esta celebración fue un recordatorio de la importancia de proteger la alegría y el bienestar de la niñez, así como de fomentar su desarrollo integral a través de experiencias divertidas y educativas.



Fotografías tomadas por Gabriel Barbosa

## Celebración del día del idioma en el teatro Jáuregui de la Universidad de Pamplona.

El evento resaltó la obra de Miguel de Cervantes Saavedra, recordándola como un ejemplo para el uso de nuestra lengua. Se contó con la participación de los estudiantes de Licenciatura en Lengua Castellana y Humanidades, los cuales también participaron con muestras de Microcuentos resaltando la importancia de la escritura creativa.

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) estableció el Día del Idioma Español en 2010 como parte de la celebración de los "Días de las Lenguas" para sus seis idiomas oficiales, reconociendo la importancia del multilingüismo y la diversidad cultural. Esta fecha sirve como una plataforma para dialogar sobre la importancia y el futuro del español en el mundo, recordando siempre la necesidad de una aproximación que respete y celebre la rica diversidad cultural y lingüística de la comunidad hispanohablante global.

Hubo espacio de música y baile con la participación del grupo de teatro en cabeza del instituto de cultura y turismo de Pamplona, los cuales realizaron un baile de carranga y de bambuco, resaltando de esta manera otras formas de expresión presentes en nuestro lenguaje.



Fotografía tomada por Radio Universidad de Pamplona

## Invitados especiales de Ecos de la Ciudad

**En su segundo capítulo presentó la historia de dos estudiantes de la Universidad de Pamplona, Sebastián Vásquez estudiante de primer semestre del programa de Comunicación Social y Mariana Veloza estudiante de medicina veterinaria, ambos combinan sus estudios con su emprendimiento de gomitas enchiladas denominado Picosos**

Ocaso y café es un espacio radial de Radio Universidad de Pamplona organizado por el pasante de Comunicación Social, Gabriel Barbosa Ballena todos los viernes a las 03:00 p.m. en el cual se presentan historias que resaltan el espíritu de emprendimiento de los estudiantes de la Universidad de Pamplona.

El programa nace en el año 2023 como iniciativa de la estudiante de Comunicación Social Daniela Mancilla Junco, para resaltar el talento y diversidad con el que contamos en nuestra Alma Mater. Por el programa han pasado artistas visuales, músicos, gestores sociales, escritores entre otros.

Este espacio permite visibilizar el arduo trabajo de muchos estudiantes que han visto en el emprendimiento una oportunidad a futuro y una manera de financiar sus estudios, es de resaltar que muchos de estos emprendimientos han participado en ferias comerciales de Pamplona.



**Abril 2024 – N° 2**

# **BOLETÍN INFORMATIVO**

**Radio Universidad de Pamplona**

**“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”**



**Diseño y redacción:  
Gabriel Barbosa Ballena**